

image not found or type unknown



Ein Buchhalter ist ein Spezialist, der rechtzeitig und richtig Steuern zahlen muss, Regierungsbehörden, Kunden und Partnern der Organisation Bericht erstatten, den Kontostand des Unternehmens verfolgen und die Bilanz auf einen einheitlichen Indikator bringen muss.

Viele halten diesen Beruf für langweilig und uninteressant. Ich habe diesen Beruf gewählt, weil es mir am meisten nachgefragt und passend zu meinem Charakter erschien. Für diesen Beruf ist es notwendig verantwortlich, fleißig, organisiert und aufmerksam zu sein. Dieser Beruf ist einer der wichtigsten, denn ohne einen Buchhalter ist die Existenz eines Unternehmens unmöglich. Jedes Unternehmen muss alle betriebliche Geschehen zahlenmäßig erfassen, abbilden und überwachen. Der Buchhalter ist ein unverzichtbarer Assistent der Vorgesetzten. Dieser Beruf ist auch gefährlich, weil man eine falsche Berechnung machen kann, eine Geldstrafe, eine Sanktion, einen Verweis, oder sogar eine Entlassung bekommen. Jeder Buchhalter muss sein Wissen aufzufüllen, um Änderungen in der Gesetzgebung zu überwachen. Aber auch im Beruf sollte berücksichtigt werden-es ist die Liebe zur Sache, die Sie tun, weil Sie verstehen, dass Ihre Lieblingsarbeit Ihnen, Ihrer Familie und der gesamten Gesellschaft zugute kommt.

Ich arbeite als Buchhalter im Bereich des Handels schon lange Zeit, mehr als 8 Jahre. Lieferanten bringen verschiedene Waren in unseren Shop. Aber der Verkäufer kann es nicht ins Regal stellen, bis der Buchhalter die Dokumente für die gelieferte Ware ausgestellt hat. Nach der Erledigung der Dokumente kommen die waren in die Vitrine. Und jetzt können die Kunden diese Dinge kaufen.

Ich mache die notwendigen Buchhaltungsbuchungen, dann zahle ich Steuern und Gehälter für Angestellte. Ich freue mich sehr, für allen eine zusätzliche Prämie aufzuzählen, wenn wir hohe Betriebseinnahmen haben.

Ich habe bereits gesagt, daß ohne einen hochqualifizierten Buchhalter kein Unternehmen wird. Es stellt sich heraus, daß ein Buchhalter überall benötigt ist.

Es gibt so viele Institute und Hochschulen, wo diese Fähigkeit gelehrt wird. Ich habe die wirtschaftswissenschaftliche Fakultät von JUURGU absolviert und habe, wie es mir scheint, eine ziemlich würdige Ausbildung erhalten. Aber Fremdsprachen interessieren mich jedoch seit meiner Kindheit, seit Schuljahren. Mit der Zeit wächst dieses Interesse immer mehr. Ich wollte schon immer übersetzen, reisen und andere Kulturen studieren.

Ich bin mir absolut sicher, daß meine zukünftige Arbeit als Übersetzerin nicht weniger interessant als die echte sein wird.